omar vones naus beim Kinder- und Jugendchor der Harmonie Diefenbach

# Flottes "Euro-Musical"

Ein "großer Wurf" ist am Wochenende wiederum dem KinderDer Gesangverein Harmonie se-Freitag und am Samstag in der

### ■ Von PZ-Mitarbeiterin Andrea Garhöfer

Für den Kinder- und Jugendchor der Harmonie-Diefenbach war das Euro-Musical bereits das dritte Musicalprojekt nach dem .Traumzauberbaum" im Jahr 1997 und dem Martin-Falk-Musical "Reise mit der Zeitmaschine" im vergangenen Jahr.

## Großer Besucherandrang

Umso mehr freute sich Reiner Falk vom Gesangverein HarmoPublikum stieß - zweimal ausver- Zukunft sind, stand im Mittel-

# Zeitgemäße Ausbildung

und Jugendchor der Harmonie he die Musical-Aufführungen als Diefenbach gelungen: Der rund 60-köpfige Chor unter der leitung von Martin Falk führte am me", so Falk. "Das Motto heißt: "Auch das Singen will gelernt Diefenbacher Gemeindehalle je- sein", und damit müssen wir bei weils vor vollem Haus das "Euro- den Kindern anfangen und dürfen bei den Erwachsenen nicht aufhören". Nicht nur der neuerliche Erfolg mit dem Euro-Musical gibt dieser Einstellung der Harmonie recht, immerhin gelingt es Chorleiter Martin Falk schon seit Jahren, immer mehr Kinder für den Chorgesang in der Harmonie zu begeistern und sie zu erstaunlichen Leistungen hinzuführen. Mit Chorstücken und Tänzen, Spielszenen und Sologesängen von 18 Nachwuchs-Sängern stellten die Harmonie-Jugendlichen am Wochenende ihre Freude am Singen und ihr Können einem Luftballonregen und zwei unter Beweis. Die Idee von einem Zugaben von ihrem begeisterten nie. daß auch das Euro-Musical friedlichen und gemeinsamen Publikum - bis zum nächsten wieder auf großes Interesse beim Europa, in dem die Kinder die Musical-Projekt.

punkt des rund eineinhalbstündigen Spiels. Zwei Mädchen (Mascha Pitz und Daniela Metzinger) führten das Publikum auf dem musikalischen Streifzug durch Europa, von einem in verschiedene Europa-Trachten gehüllten Chor wurden vor einer ideenreich gestalteten Kulisse dabei die unterschiedlichen Länder, Sitten und Gebräuche besungen. aber auch Probleme wie Umweltverschmutzung. Armut oder Krieg. Mit einer "Europa-Friedensballade" oder einem swingenden "Alle sind wir Geschwister" hielten die Diefenbacher Kinder ihre Botschaft vom friedlichen Zusammenleben aller Völker hoch.

### Luftballons von oben

Mit einem großen Applaus wurden Chor und Chorleiter Martin Falk belohnt. Die Nachwuchs-Sänger verabschiedeten sich mit



Fotos: Garhöfer

Als Solosänger hatten mehrere Kinder- und Jugendchor-Mitglieder ihren

roßen Auftritt.



Die Kinder sind die Zukunft in einem friedlichen und einigen Europa, so die Botschaft des Euro-Musicals